

El Consistorio de Torremochuela condiciona el museo etnográfico a la recepción de ayudas

El proyecto que ahora centra toda la atención del Consistorio de Torremochuela es acometer la reforma interior de la casa del cura para albergar en su interior un museo etnológico. La fachada externa del edificio ya fue reformada hace cuatro años gracias a una inversión con cargo al Leader y una aportación de las arcas municipales, presupuestada en total en unos 60.000 euros.

Esta iniciativa, que aún se encuentra pendiente de aprobación, contempla la habilitación de varias dependencias diáfanas en su interior, distribuidas en dos plantas. La intención del Ayuntamiento es proporcionar un pequeño espacio donde se recoja la historia del pueblo a través de exposiciones fotográficas, con imágenes antiguas y contemporáneas de sus habitantes aunque se encuentra a la espera de recibir alguna subvención que le permita hacer realidad este proyecto. En lo que respecta a la reforma del exterior de la casa del cura los arreglos se efectuaron en el tejado y en las "partes hundidas" de las paredes.

<http://www.nuevaalcarria.com/jprovincia/general/114595-el-consistorio-de-torremochuela-condiciona-el-museo-etnografico-a-la-recepcion-de-ayudas>